

CYCLISME AIN'INTERNATIONAL VALROMEY TOUR. Unis, on est plus forts

Hier midi, au coeur du Valromey, Le Progrès et Tour du Valromey Organisation (TVO) ont scellé le renforcement de leur partenariat pour une année supplémentaire.



Janine et Claude Michallet ont accueilli les représentants de TVO et du Progrès à Artemare. Photo Gilles Garin

Hier midi à Artemare Patrick Maître, directeur départemental du Progrès, rencontrait les co-présidents de TVO Bernard Forêt et Jean-Marc Vivier. Accompagné d'Emmanuel Marquez, responsable du service des sports et d'Amandine Lobligeois, chef de la publicité, il a pérennisé le partenariat entre l'association organisatrice, entre autres, de l'Ain-Ternational Rhône-Alpes Valromey Tour et notre titre. Ainsi l'épreuve phare, devenue une des plus belles compétitions mondiales dans la catégorie juniors, fera l'objet d'un traitement adapté à sa renommée avec un supplément d'annonce et deux pages quotidiennes de traitement durant la course. L'édition 2014 se déroulera du 11 au 14 juillet prochain et permettra aux espoirs du cyclisme de briller sur les parcours très sélectifs qu'offre la région

Le Progrès du 08 MARS 2014